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Ich hoffe auch auf den Erfolg der Sigurdsdottir'schen Friedensinitiative. Aber meines Erachtens -
und unsere Experten sehen das ähnlich - ist der bathanische Norden im Küstenbereich in den
vergangenen Jahren von Krieg und Konflikt verschont geblieben, um für uns in Frage zu
kommen. Im Raum Tripolis gibt es sogar wieder internationalen Tourismus.
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